



Recorremos el Norte

Entramos en Asturias

Los prejuicios del asturiano

1. Completa esta ficha detectando los prejuicios lingüísticos sobre el asturiano y los usos discriminatorios de la lengua que aparecen en las situaciones descritas en la columna de la izquierda. Anota tus observaciones en la columna de la derecha y escribe un argumento que desmonte o rebata dichos prejuicios.

PREJUICIOS Y USOS DISCRIMINATORIOS DE LA LENGUA	ARGUMENTOS
<i>Falar n'asturianu</i> es hablar mal, como se habla en los pueblos, como hablaban las mujeres cuando iban a servir a las casas de la gente importante de la ciudad.	
El asturiano es simplemente castellano antiguo.	
El asturiano es una lengua inventada.	
Hace décadas, los niños eran ridiculizados en clase por hablar asturiano y a una niña la expulsaron	

tres días por decir “apúrreme les tixeres”: un día por cada palabra pronunciada en asturiano.	
El bable es una lengua que solo habla la gente mayor sin estudios.	
La declaración de oficialidad, si se produce, hará el asturiano obligatorio en los colegios.	

2. Ahora expón oralmente tus resultados a la clase.

Atribución de los recursos incorporados en el documento

Recursos incorporados por orden de aparición y página:

Página 8: Banderas. [Flag of Asturias. \(CC BY-NC-SA 4.0\)](#)



"Los prejuicios del asturiano", do proxecto *cREAgal*, publícase coa [Licenza Creative Commons Reconocimiento Non-comercial Compartir igual 4.0](#)